



～しかコーチから～

白根東保育所のみんなサッカー教室は楽しかったかな～？  
たくさんボールを追いかけて、ボール遊びをする姿を見てうれしかったよ(\*^-^\*)

これからもたくさんお外で遊んで、元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってね！



～先生から～

記入者 古屋 めぐみ 先生

サッカー教室を開催して頂き、ありがとうございました。

子ども達がとても楽しみにしていたサッカー教室。

普段、鬼ごっこやドッチボールなどで体を動かして遊ぶことは好きですが、なかなかサッカーをする機会がありませんでした。

サッカー教室では、準備運動から始まり、ボールに慣れる・蹴り方・シュートの仕方・ゲームと段階を追って教えて頂き、最後には男女別に試合をし、きちんと試合ができていることに感心しました。また、コーチの話し方が優しく、そして、子ども達とすぐに親しんでくれ、初めて会ったとは思えない程でした。

今回のサッカー教室を機に普段の戸外遊びの中でもクラスでサッカーを行い、楽しんでいきたいと思えます。

今回は、サッカーボールも寄贈していただき、ありがとうございます。

大切に使用させていただきます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会